



Schicksalstag 09. November – Frau Sahler-Fesel (MdL) zu Besuch an der Stefan-Andres-Realschule plus mit FOS

Auch in diesem Jahr hatten Schülerinnen und Schüler Gelegenheit, einer Landtagsabgeordneten direkt und persönlich zu begegnen und aus erster Hand zu erfahren, wie die Politik im Land funktioniert und welche Aufgaben Landtagsabgeordnete haben.

Besonders eindrucksvoll schildert Frau Sahler-Fesel von ihren persönlichen Erfahrungen und Beobachtungen, die sie auf ihrer Klassenfahrt 1974 nach Berlin gemacht hat und von dem beklemmenden Gefühl, das die damals noch geteilte Stadt bei ihr hinterließ.

Den Schülerinnen und Schülern der 10. und 12. Jahrgangsstufe steht sie aber auch Rede und Antwort zu Fragen nach ihrer politischen Biografie und nach Möglichkeiten der politischen Beteiligung für Jugendliche. Nicht zuletzt dadurch wird deutlich, dass diese Begegnung eine Chance darstellt, Demokratie- und Politikbewusstsein bei Jugendlichen und jungen Erwachsenen zu leben und weiter zu fördern.



